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JR 033-2238･2239 FAX 033-2230 

 

No, 102 
2022 年 ３月 19 日 

東日本旅客鉄道 

労働組合 

盛岡地方本部 

 会社回答を受けて怒りの声が 
地本に届いています Part２ 

社員の奮闘に対しての対価とし

て定期昇給だけでなく、ベースア

ップと共に第二基本給などその

ほかの要求についてももっと考

慮してほしい！今後も安心して

働ける職場の為に今以上の回答

を求める！ 

JR 健保の値上げはほんとにがっ
かりさせられた。この分もベアで
還元してほしい。標準報酬月額が
下がったことにより赤字だから
保険料上げるじゃ納得できない。
誰が月額を下げたんだと言いた
い！！ 

定昇４・ベア０は私たち働く者をバカにしてい
る！これまで会社施策を一人ひとりが精一杯努
力し担ってきた。断じてこれまでの努力の対価
ではない。そしてあたかも会社幹部と社友会と
の議論で定昇４回答を得たような世論づくりは
許せない！ 
私たちの要求は妥当である！満額回答を求む！ 

会社は自分たちの思い通りのス
トーリーを作るために、社友会を
利用していると感じる。 
ベアも出せる時にも出さず、今回
も無し。 
 こういう時こそ、ベアを出して
社員を鼓舞させる。そんな姿勢を
会社には見せてもらいたい！ 
定期昇給カットした分も返して
欲しい！ 

今の労働、生活実感を考えれば定
期昇給 4 は当たり前。JR 健保と
物価上昇の値上が分に対応出来
ない！結局、私たちの負担になる
事は納得できない！ 
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No, 103 
2022 年 ３月 19 日 

東日本旅客鉄道 

労働組合 

盛岡地方本部 

 会社回答を受けて怒りの声が 
地本に届いています Part３ 

55 歳を超えてベアし

かない。JR東日本は社

員を大切に思っていな

い会社だと再認識した。 

定昇４は成果だが、ベア

が無いのは先行き不安。

賃金が上がらないとこ

の先、会社に期待は持て

なくなる‼ 

社員の期待に応える最大

限の回答という事だが、

技術系は手当がどんどん

減らされて賃金も安い。

本当に若手は生活が厳し

い。離職も止まらない！ 

物価上昇等に対するベアゼ

ロという回答は、会社は我々

の生活に関心がないことを

改めて感じた！当然納得で

きない！ 

昨年の係数２で生涯賃

金が減らされている。モ

チベーションが上がら

ない！ 

ベアは物価上昇など

に伴って労働者を守

るために必要なもの

なので、ベアゼロは

納得できない！ 

減収？ベアゼロ？会社は労働実

感、生活実感にやる気を与え家族

の将来、魅力ある会社にするため

にも賃下げは許さないぞ！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒020-0045 

盛岡市盛岡駅西通二丁目 16 番 31 号 

発行人 佐々木克之 

編集人 情 宣 部 

NTT 019-623-1011 FAX 019-624-0157 

JR 033-2238･2239 FAX 033-2230 

 

No, 104 
2022 年３月 19 日 

東日本旅客鉄道 

労働組合 

盛岡地方本部 

 
Part４ 

他の大手企業は軒並み満
額回答のところもあった
なかで、この結果は悔し
い。物価の上昇が大きい。
少しでも給料を高くして
くれないと生きていけな
い。 

赤字をつくったの

は我々ではない！ 

定昇４は組合員の声が久々に届いたと感じる。しかし、スタートラインに戻っただ
け。物価上昇は痛感している為ベアは必要不可欠。総合的に判断しただけで済まさ
ないで欲しい‼ 

昨年の定昇カット分

のベアは出してもら

いたい‼ 

 

昇給係数４の実施は当たり

前のこと。これまで散々世間

相場を理由にベアを出して

こなかった。今回、世間相場

は満額回答続出なのに、ベア

が無いのは許せない！ 

世の中の情勢をみて言
っているのか？！ 
組合員も未加入者もそ
の家族もみんなコロナ
禍で我慢してきた！ 
その回答がこれかと信
じられない思いだ。 

定昇 4 だけでは物価上昇等
に対応できず、苦しい！ 
生活実感は変わらないので
昨年カットされた分も含め
て 4＋αは絶対必要だ‼ 
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No, 105 
2022 年 ３月 19 日 

東日本旅客鉄道 

労働組合 

盛岡地方本部 

 会社回答を受けて怒りの声が 
地本に届いています！ Part５ 

JR健保は「労使の折半」

というが、第三四半期で

会社の予想以上となっ

た収益は折半するつも

りはないのか？ 

今後も、モチベーションを維持

し、会社の発展及び、私たちとそ

の家族の幸せを考えるのであれ

ば、最終回答と言わずに真摯にベ

アについて議論するべきだ！ 

定昇だけでは、今後の支

出を到底補えませんし、

とても十分とは思えま

せん！ 

定昇だけでは物価上昇に対応出来ない 

会社は社員にさまざまことを求

めますが、我々の求めることに応

じない姿勢は怒りしかありませ

ん。会社幹部は信用も信頼もでき

ません！ 

交渉で会社が回答した賃下げかどうかは個

人によるという発言！そのような感覚しか

持ち合わせていない幹部が社員を想うこと、

お客さまを想うことなど出来るはずがあり

ません❗️ 

会社の回答書に、16日に地震が発生したの

に乗務していた社員や日本海周りで帰って

きた社員、いまなお復旧作業をしている社員

に対して、感謝や労いの言葉がないことに違

和感を感じます。 


